

De la Pepa a Podemos

Autor: Felipe-José de Vicente Alguero

Editorial: Encuentro

“¡Viva la Pepa!”, proclamaron los liberales españoles el 19 de marzo de 1812, tras la promulgación de la Constitución de Cádiz. De este modo, a comienzos del siglo XIX, se pusieron los fundamentos de una profunda transformación social y política de nuestro país. Y, desde España, el liberalismo político se hizo moneda corriente en Europa y en las nuevas naciones de América. El autor de la obra ha querido ofrecer a un público amplio una historia política no al uso, parca en fechas y datos, de la España contemporánea, centrándose en aquellas ideas políticas que son clave para entender los acontecimientos históricos que han marcado nuestra historia reciente.

